

## KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Panyayang, kami panjatkan puja dan puji syukur atas kehadiran-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada kami, sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan lancar. Skripsi yang berjudul “Meningkatkan Hasil Belajar IPA Melalui Model Pembelajaran *Children Learning In Science (CLIS)* tentang Sifat Benda dan Perubahannya Pada Siswa Kelas V di SDN 07 Pagi Cipinang Melayu Jakarta Timur”

Peneliti menyadari terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dan doa dari berbagai pihak khususnya dari para dosen pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti tidak lupa menyampaikan bayak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam pembuatan skripsi ini.

Pertama Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah member ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Drs. Budiman Rajaguguk, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Evita Adnan, M.Psi selaku Dosen Pembimbing II, keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Ibu tercinta Ibu Yuli Karyawati, S.Pd yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendoakan dan menyemangati peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi, kakak-kakak peneliti Yunita Afrianti

dan Rini Kurniawati yang telah memberikan semangat selama peneliti mengerjakan skripsi serta adik peneliti Caryn Elvaretta yang telah menghibur dikala suntuk datang

Kelima, kepada Ibu Muning S.Pd, M.M., selaku Kepala Sekolah SDN 07 Cipinang Melayu 07 Pagi dan Bu Dini Eliza selaku observer yang telah memberikan izin dan membimbing peneliti dengan penuh kasih sayang selama proses penelitian berlangsung.

Keenam, kepada rekan-rekan mahasiswa senasib dan seperjuangan di jurusan/program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Wanita Cantik (Aulia, Firsti, Mey, Husni, Rima, Rina Gustina, Nur Faizah), A Reguler 2012, dan Cewe (Dita, Siti, Rini) yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah dalam peneliti ini.

Tak lupa untuk yang ter-kasih Adika Budiono Putro yang setiap saat membantu, memberikan saran, doa, dan semangat untuk peneliti.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih

Jakarta, 19 Januari 2016

Penulis

Rina Kurniawati